

# Guénange

## Le quartier République en fête

Par Le Républicain Lorrain - 28 juillet 2021



Aussi bien qu'à la plage : les jeux d'eau étaient très prisés Photo RL

Le soleil était au rendez-vous pour cette fête du quartier République organisée par la Ville de Guénange, la C.L.C.V. en partenariat avec Apsis Émergence dans le cadre des estivales. Neuf structures gonflables ont été installées sur le parking du Cosec et mises à disposition gratuitement. Les enfants de 3 à 15 ans s'en sont donné à cœur joie, renouant les relations avec copains, copines, parents, enfants.

Un chapiteau, avec tables et bancs permettait aux parents de déguster crêpes, gaufres, et divers rafraîchissements à l'ombre, alors que la jeunesse se dépensait sans compter au soleil.

Comme l'indique son inamovible président Daniel Malicet, « La C.L.C.V., dans le cadre de ses projets Politique de la Ville, grâce au financement de l'État, tient à permettre aux enfants ne partant pas en vacances, de pouvoir tout de même profiter de quelques moments de joie, bonheur, et amusement. »